

Pacto pesquero con Polonia

El 25 de marzo, el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen anunció la conclusión de un acuerdo pesquero entre Canadá y Polonia que entrará en vigor inmediatamente.

Basado en negociaciones celebradas en Varsovia el pasado enero y en Ottawa en noviembre de 1975, el acuerdo establece disposiciones a corto plazo sobre la actual pesca polaca en aguas costeras canadienses del Pacífico. También incluye disposiciones para 1976 sobre especies capturables, cuotas, cotos cerrados de pesca fuera de la actual jurisdicción canadiense para asegurar el cumplimiento de este acuerdo. Incluye, asimismo, una disposición respecto a las operaciones polacas de carga y descarga.

Ambas delegaciones acordaron también someter a aprobación el texto de un acuerdo jurisdiccional más amplio que, una vez sancionado por ambos gobiernos, permitirá a los buques polacos la pesca, bajo autoridad y control de Canadá, de los recursos que excedan las necesidades canadienses en las zonas situadas más allá de las aguas jurisdiccionales y en las zonas pesqueras bajo jurisdicción canadiense. Ambos gobiernos están estudiando este acuerdo cuya firma se espera obtener en corto plazo.

Cooperación canado-estadunidense en aplicaciones espaciales

Canadá y Estados Unidos han renovado el acuerdo de 1971 por el que Canadá recibe datos de la serie de satélites LANDSAT de observación terrestre contruídos y lanzados por la NASA.

Los datos se reciben en una estación terrestre de Prince Albert, Saskatchewan, del Centro Canadiense de Detección Remota dependiente del Ministerio de Energía, Minas y Recursos Naturales. Una firma de Prince Albert que se encarga de la reproducción y administración de datos ofrece las imágenes de

Canadá tomadas por los satélites y transmitidas directamente a la estación terrestre.

Los datos obtenidos por los satélites se utilizan para facilitar la navegación en el Artico, la administración de bosques, evaluación de cosechas, importantes trabajos ambientales y de ingeniería, proyectos hidroeléctricos, control de inundaciones y revisiones de mapas.

El Centro de Detección Remota de Ottawa está realizando investigaciones para ampliar y mejorar las aplicaciones de estas imágenes recibidas por satélite.

Original propuesta de matrimonio

Ray Shugar, dentista de 31 años de edad, recibió una gran ovación cuando recientemente pidió en matrimonio a la Srta. Shelley Elías ante los 16.485 espectadores que asistían a un partido de hockey en el Maple Leaf Gardens de Toronto.

Antes de comenzar el partido, el tablero electrónico anunció: "Este mensaje es para la señorita que está sentada en la sección 54, fila N, asiento 10. Shelley Elías, el hombre que se encuentra a tu lado, desea casarse contigo." La pareja está comprometida.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.